



Sonido de libertad: niños sin voz y sin justicia

Por: Abtg. Marco A. Armas Salinas
Asesor del consultorio jurídico - Campus Piura

La trata de niños:
¿Qué factores posibilitan este delito?

Pobreza:

es la principal causa de trata infantil y provoca un alto número de niños abandonados y trabajando en las calles.

Falta de educación:

el analfabetismo es un problema latente y los hace más vulnerables frente al delito.

Estructura familiar:

el peligro suele estar en casa, el maltrato intrafamiliar, la falta de comunicación y la carencia afectiva.

Impunidad:

leyes insuficientes, condenas injustas, sistema de denuncias poco eficientes, falta de prevención del delito.

Adopción internacional:

proceso ilegal que es cada vez más recurrente en parejas de Estados Unidos y Europa.

Vulneración al Derecho de Identidad:

falta de Inscripción de los menores al nacer, por ignorancia o por residir en lugares de difícil acceso donde no llega la administración pública.

Actividad Lucrativa:

el tráfico infantil es sumamente lucrativo, es tan rentable que mucha gente trata de participar en este tipo de actos ilegales.

